
протокол лъ 78
внеочередного заседания Совета депутатов

муниципального округа Гагаринский в городе Москве

.Щата проведения: 1б.03.2021 г.
Времяпроведония: 19 ч. 00 мин.
Место проведения: Москва, Университетский проспект, 5, зал заседаний.

Гпазко Е.Г. депутат Совета деrrутатов;
,Щавидович Я.А. * депутат Совета депутатов;
Зуев Ю.Б. - деrrутат Совета депутатов;
Лангар А.Р. * депутат Совета депутатов;
Толкачев Г.О. - депутат Совета депутатов;
Фахми Я.М. - депутат Совета депутатов;
Шагиахметова Э.К. - депутат Совета депутатов.

Присутствуют 7 депутатов из 10.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
Романюк Ю.В. - заI\,1еститель прокурора Гагаринской прокуратуры
Козлов А.Н. -директор ГКУ (ИС Гагаринского района>
Лысенко А.В. - директор ГБУ <Жилищник Гагаринского района>
Козин В.В. - Врио директора.Щирекции природньD( территорий <,Щолина р.Сетунь>
Водолажченко И.В. - за}dеститель глЕlвы управы Гагаринского района
Морозова И.И. - начальник отдела управы района
Урусов А.К. - консультант управы Гагаринского района
Кудрявцев Н.В. - начilБник отдепа экопогического просвещения ,,Щирекции природIIьD(

территорий к,Щолина р.Сетунь>
Артаrrлонова Н.В. - заN,Iеститедь директора ГБУ <Жилищник Гагаринского района>
Ульянов И.М. - зап,Iоститель директора ГБУ <Жилищник Гагаринского района>
Корсунов А.В. - зtlN,Iеститель директора ГБУ <Жилищник Гагаринского района>
Колесова Е.В. - начальник Экоцентра <Воробьевы горы>

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ:
Жители - 4 чед.

Толкачев Г.О.: Объявил о распоряжении глilвы муниципаJIьного округа Гагаринский Русаковой
Е.Л. от 15.03.2021 М 74-01-20, согласно которого ему порrIено открыть внеочередное заседание
|6,03.202l и вынести дJuI уtворждониll протокольным решением вопрос об избрании
председательствующего на засодании.
Толкачев Г.О.: Объявил засодание Совета депутатов открытым. Заседание Совета депутатов
открыто в 19 час.30 мин. в присутствии б депуtатов. Предложил избрать председательствующого
на заседании.
Глазко Е.Г.: предпожил к.lндидатуру Толкачева Г.О. в качестве председательствующего.
Шагиахметова Э.К.: обратилась к присутствующему зап{естителю прокурора Гагаринской
прокуратуры Романюку Ю.В. с просьбой прокомментировать ситуацию.
Романюк Ю.В.: откЕвtlпся от комментариев.
Толкачев Г.О.: просип Романюка Ю.В. предст€tвиться перед присугствующими.
Романюк Ю.В.: представился.
Толкачев Г.О.: об организации заседания Совета депутатов без председатеJIя - главы МО, о

направпении в Гагаринскую прокуратуру материалов заседЕlния на предмет дачи оцеЕки



происходящему. Отметил необходимость принятия сегодня решений, чтобы были издtlны и
осуществJuIпись, и не были отменены.

Лангар Д.Р.: предложил кандидатуру Шагиахметовой Э.К. в качестве председательсТВУЮЩего.

Шагиахметова Э.К.: заJIвиJIа, что 1. Не имеем возможности открыть заседание без

председательствующего и 2. О неготовности поддержать повестку заседания в связи с большим
количеством вопросов и поздним рассмотрением последнего вопроса повестки дня в 00-45.

Отметила свою неудовлетворенность рассылкой маториапов по благоустройству только
10.03.2021, о неуважении отсугствующих депутатов к присугствующим докладчикам. Предложила
вопросы благоустройства смотреть на любом последующем зас9дании.
Толкачев Г.О.: предложил перейти к ((мягкому> рейтинговому голосованию по поступившиМ
предложениям.
Шагиахметова Э.К. : отметипа отсутствие кворума.
Толкачев Г.О.: о голосовании по вопросу председательствующего на заседании. Поставил на
голосование: за кандидатуру Толкачева Г.О. - <За> 4, за ка:rдидатуру Шагиахметовой Э.К. - кЗа>
7

Толкачев Г.О.: предложил повторное голосовtlние. За кандидатуру Толкачева Г.О. - кЗа> 4.

Отметил, что проголосовало большинство депутатов из присутствующих на засодании.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: о разосланном проокто повестки дня за
подписью Русаковой Е.Л., однако решения принять не сможем, в ввиду отсутствия кворума.
Отметил, что информации о процедуре голосования за повестку дня нигде нет, в связи с чем, не

сможем не искJIючить вопросы, ни вкJIючить, т.к. нот 7 голосов. Предложил заслушать вопросы,
но без принятия решений.
В |9-42 в зал вошеп и зарегистрировался депутат Зуев Ю.Б.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: На заседании присутствуют 7 депутатов,
кворум имеется, заседание rrравомочно принимать решения. Отсутствуют: РУсакова Е.Л.,
Колесова А.В., KylyMoBa Ю.М. Предложип принять проект повестки дня за основу:

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ЩIIЯ:

Вопрос, внесенный на заседание .Щокладчик

1

Об информации руководитеJuI
города Москвы <Инженернм
ччDеждония в 2020 году

государственного казенного rIреждения
служба Гагаринского района> о работе Козлов А.Н.

)
О заспушивании информации дироктора государственного бюджетного

rIреждения города Москвы <Жилищник Гагаринского района> о

работе уIреждония в 2020 году
Лысенко А.В.

a
J.

Об информации руководитеJuI подрЕlздепения Госуларственного
природного бюджетного учреждения города Москвы <<Московское

городское управление природными территориями>> ,Щирекции
природньж территорий к,Щолина реки Сетунь)) о работе учреждения на
территории муниципЕtпьного округа Гагаринский за 2Q2Qдqд_

Ленца С.В.

4.

О согласовании направления экономии от средств стимулирования
управы Гагаринского района г.Москвы по ранее принятым решениям
2019 года на проведение мероприятий по благоустройству дворовьIх
территории Гагаринского района города Москвы в 202| году по
аJIоесам: ул.Вавилова, д.46, Университетский пр-кт, д.9

Фахми я.М.

5.

о согласовании направления экономии от средств стимулирования
управы Гагаринского района г. Москвы по ранео приЕятым решениям
2019 года на проведение мероприятий по благоyстройству дворовьD(
территорий Гагаринского района города Москвы в2021r году по адресу:

Ленинский пр-кт, д.43

Фахми я.М.
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6.

О согласовчlнии направления экономии от средств стимулирования
упрtlвы Гагаринского района г.Москвы по ранее принятым решениям
2019 года на проведение мероltриятий по благоустройству дворовьIх
территории Гагаринского района города Москвы в202| году по адресу:
Ленинский пр-кт, д.61

Фахми я.М.

7.

О согласовании направпения экономии от средств стимулировtlIIия
yправы Гагаринского района г.Москвы по ранее принятым решениям
2019 года на проведение мероприятий по благоустройству дворовьD(
территории Гагаринского района города Москвы B202l году по адресy
Ломоносовский пр-кт, д.18: реконструкция контейнерной площадки
для сбораотходов

Фахми я.М.

8.

о согласовании направления экономии от средств стимулирования
управы Гагаринского района г.Москвы по ранее принятым решенрuIм
2019 года на проведение мероприятий по благоyстройству дворовьD(
торритории Гагаринского района города Москвы в202| году по адресу:
Ломоносовский пр-кт, д.23

Фахми я.М.

9.

О согласовании напрtвления экономии от средств стимулирования
управы Гагаринского района г.Москвы по ранее принятым решениям
2019 года на проведение мероприятий по благоустройству дворовьD(
территории Гагаринского района города Москвы в 2021- году по
адресам: пр-кт 60-летия Октября д.Зк2, ул.Вавипова, вл.58-3,
Ленинский пр-кт д.45. ул.Фотиевой д.3

Фахми я.М.

10.

О согласовании направления экономии от средств стимулирования

управы Гагаринского района г.Москвы по ранее принятым решениям
2019 года на проведение мероприятий по благоустройству дворовьж
торритории Гагаринского района города Москвы в 202l году по
адресам: Ленинский пр-кт д.79, ул.МолодежнЕuI д.3, д.4

Фахми я.М.

11

О проведении дополнительньD( мероприятий по
социально-экономическому ра:}витию Гагаринского р-на г. Москвы в
202I r. - работ по благоустройству придомовых торриторий по адресtlм:

ул.Вавилова 8, пр-кт.Вернадского 9/10, Ленинский пр-кт З6, 6|,79к3,
Ломоносовский пр-кт 7к4, 18, 19, ул.Строителей 4K1-7,
Университетский пр-кт 9, на средства социально-экономического

развития Гагаринского р-на 2020 г. и средства социаJIьно-
экономического развития Гагаринского р-на, сэкономленные на торгах
в 2020 г.

Фахми я.М.

|2,
О согласовании / Об отказе в согласовЕ}нии проекта изменения схемы

размещения сезонньD( кафе в мунициrrtшьном округе Гагаринский по
аJIросy: ул. Дмитрия Ульянова, д.5А

Щавидович Я.А.

13.

О согласовании сводного районного калондарного плана по
культурной, досуговой, социЕuIьно-воспитательной, физкультурно-
оздоровительной и спортивной работе с насепением по месту
жительствана2 квартал 202t rода

,Щавидович Я.А.

14.
О внесении изменений в решение Совета депугатов муниципального
округа Гагаринский от 24.|2.2020 JЮ 7411 кО бюджете муниципального
округа Гагаринский на 2021 rоди плановый период 2022п 2023 годоц2

Алташина Т.А.

15.
О выплате поощрения депугатапd муниципального округа Гагаринский
за 1 квартал 2021 года

Алташина Т.А.

16. Разное.

Toлкачeвг.o.'ПoстaвилнaгoЛocoBaниeBoпpoсo

-

принятии проекта повестки дня за основу. <<За>> - 5 чел.
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Фахми Я.М.: о дополнительном включении вопроса кО согласовании направления средств
стимулирования управы Гагаринского района г.Москвьт 202tr. на проведение мероприятий по

благоустройству дворовьtх территории Гагаринского района города Москвы в 202t году llо
адресу: Ломоносовский пр-кт, д. 1 5).
толкачев Г.о.. председательствyющий на заседании: предложил вносить еще предложения.
Предложения не поступили.
Шагиахметова Э.К.: выступила о рассмотрении только вопросов по отчотаIчI, остальные вопросы,
с Jtlb4 и до последн9го, искпючить.
Толкачев Г.О.. председательствyющий на заседании: предложил вынести на голосование
каждое из поступивших предложений:
<<За>> предложsние Фахми Я.М. о дополнительном вкJIючении вопроса (О согласовании
направления средств стимулирования управы Гагаринского района г.Москвы 202lг, на проведение
мероприятий по благоустройству дворовых территории Гагаринского района города Москвы в
2021 году по адресу: Ломоносовский пр-кт, д.15) - 5, <против) - 0, <воздержЕIлись)) - 2 (Лангар
А.Р., Шагиахметова Э.К.).
толкачев Г.о.. председательствчющий на заседании: отметил внесение в протокол результатов
поименного голосования.
Шагиахметова Э.К.: высказ€шась о неполучении за сутки, как того требует Регламент С,Щ,

материала по предложению Фахми Я.М.
Фахми Я.М.: отметила о внесении предложения (с голоса).
Зчев Ю.Б.: выступил с мнением по мотивам голосования, отметил, что вариант депугата
Шагиахметовой Э.К. более приемпемый для него.
Шагиахметова Э.К.: выскtr}ала свое мнение, что вопросы благоустройства не срочные, можно

рассмотреть на отдельном заседании Совета, проекты раi}местить на сайте Совета депутатов.
Фахми Я.М.: пояснила, что предложенные проекты решений по благоустройству уже были

рассмотрены Советом депутатов, но не выполнены ГБУ кЖилищник Гагаринского района) в срок,
жители ждуг выполнения решений. Вопрос важный, поэтому настаивает на рассмотрении.
Шагиахметова Э.К.: указапа на несоответствие cyI\{M - по ее мнению они завышены. Также
высказалась о том, что по одному из адресов - ул. Фотиевой, д. 3 - уже стоят МАФы, и принятие

решения вновь по данному адресу это растрата средств. Против вынесения вопросов IIа заседание.
Толкачев Г.О.. председательствyющий на заседании: отметил, что он поддерживает оставление
всех вопросов в повестке, с завышенной индексацией согласен, однако ситуация из года в год
одинаковЕUI, решения приним{lются, но не выполняются, жители ждут. Булет против принятия

решения по Фотиевой д.3, но нужно все тщательно рассмотреть.
ЩвceпpeДЛoженияyпpaBьIpaйoнaдeйcтвитeльнoзaBЬIшeньI,нyЖнooбpaтить
внимание на данный факт при отчете ГБУ Жилищник. Отметила, что добавлена аукционнаJI
надбавка. Также отметила, что пично рассылала 10.03.2021 в адрес всех депутатов материшlы,иу
депугатов была возможность озЕакомиться.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: предложил перейти к работе.
Шагиахметова Э.К.: о получении материалов в вьжодной день и не готовЕости смотреть их.
Просила пояснить о полr{ении обращений управы района только Русаковой Е.Л. и Фахми Я.М., а

не всеми депутатап4и.
Фахми Я.М.: просила обратить внимание на тот факт, кому были адресованы обращения.
Водолаrкченко И.В.: отметила, что вопросы рассматривались ранее, по ним принимЕrпись

решения, однако не бьши исполнены. Все проиндексировано. Необходимо принимать решения.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: предложил переЙти к голосоВаниЮ.
<<За> предложение IIIдрцдlп,lgтовой Э.К. об исключении из повестки дня всех вопросов, начинtUI

с Ns 4 и до последнего - 3 чел. (Шагиахметова Э.К., Лангар А.Р., Зуев Ю.Б.), (<против>) - 4 (Глазко

Е.Г., Толкачев Г.О., Фахми Я.М., .Щавидович Я.А.). Таким образом повестка дня заседания Совета

депутатов общая.
Зуев Ю.Б.: выск.вал свое мнение по данному факту.
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1.СЛУШАЛИ:
Толкачев Г.О.. председательствyющий на заседании: продоставил слово дJuI выступления

директору ГКУ (ИС Гагаринского района> Козлову А.Н.
Козлов А.Н.: выступил с докпадом и пояснениlIми о работе уIрежденияв2020 году.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: предложил задавать вопросы.
Вопросов от депутатов, от жителей не поступило.
Толкачев Г.О.. пDедседательствчющий на заседании: просил ответить на вопрос о %

привившихся сотрудников.
Козлов А.Н.: дал ответ.
Толкачев Г.О.. председательствyющий на заседании: предложил перейти к гопосованию,
зачитал проект решения:

В соответствии с пунктом 3 части 1 статьи 1 Закона города Москвы от
l|.07.20112 М39 кО наделении органов местного сЕlшlоуправления муниципЕ}льньD( округов в городе
Москве отдельными полномочиями города Москвы>>, постановлением Правитепьства Москвы от
10.09.2012 Jt474-ПП <О порядке ежегодного заслушивания Советом депутатов муниципaльного
округа отчета главы уtIравы района и информации руководителей городских организаций>, Совет
депутатов муниципального округа Гагаринский решил :

1. Принять информацию директора государственного кчвенного уIреждения города
Москвы <Инженерная служба Гагаринского района> Козлова А.Н. о работе rIреждеЕия в 2020
году к сведению.

2. Направить настоящее решение в.Щепартамент территориальньD( органов исполнительной
впасти города Москвы, префектуру Юго-Западного административного округа города Москвы,

управу Гагаринского района.
3. Опубликовать настоящео р9шение в бюллетене кМосковский муниципtшьный востник)

и рil}местить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
4. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муниципального

округа Гагаринский Русакову Е.Л.
толкачев Г.о.. председательствyющий на заседании: провел голосование.
<<Зо> - 7 чел.
Решение принято.

<<Против>> - нет <<Воздерясался) - нет

2.СЛУШАЛИ:
Толкачев Г.О.. председательствующий на заседании: предоставил слово директору ГБУ
<Жилищник Гагаринского района> Лысенко А.В.
Лысенко Д.В.: выступил с докладом и пояснениями о работе уIрежденияв2020 году.

ВыСТУПИЛИз
Толкачев Г.О.. председательствчюший на заседании: о фиксации реглilп{ента вопросов и
ответов по времени.
Лангар А.Р.: предложил установить лимит по 10 минут на вопросы и ответы.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: о голосовании по лимиту времени.
Шагиахметова Э.К.: просила пояснить, зачем проводить голосование.

,Щепутаты согласились с лимитом времени по 15 миЕуг.
Лангар Д.Р.: просил пояснений по ситуации с Университетский пр-т, 9а, где установлен навес дJUI

техники, и имеются временно проживaющие. Просип пояснить понятие (<временНО

проживающие), сколько находится тtlп,I сотрудников, сколько проживают по времени, КаКОе

подключоние к системаil,t водоотведония, канализации. Была проблема с утечкой канализации.
Лысенко А.В.: пояснил, что по данному адресу распопожен бытовоЙ городок и IIавес дJIя техники,
всего 7 единиц техники, проживает до 100 человек, все точки подключениЙ согласованы С

ресуrрсоснабжаrощими организациями. В среднем проживают от 30 до 40 человек в зимний пеРИОД

времени, в основном дворники с 4 и 5 уrастков. В летний период не проживает ниКтО. ПО

проблеме с канализацией пояснил, что данное сооружение - некапит€tпьное, глубина залегания

ка"ал"rации небольш€tя, и ввиду перепада температур произошел засор и зЕlI\{ерзание труб. В н.в.

проблема локализована.



Фахми Я.М.: о фотофиксации проживulющих в начаJIе сентября. Также отметила, что согласно
отчета, по данному адресу расположен навес дJut техники. Просила прокомментировать. Также

11росила пояснений о допустимости размощения бытового городка в жилом секторе, и рядом с
образовательной организацией - школой.
Лысенко А.В.: по данному адресу расlтоложено 2 строения: дjul техники, и для проживания. Все
согласовано.
Лангар Д.Р.: согласно отчета, за каждым домом закреплено примерно по 2 дворника. По
Ленинскому rrроспекту д,З2и 34 дворников никогда не видели, уборки проводились по запросаN,I

и обраlцениям силrllvlи <<петуrей) команды. Почему но закреплены дворники по данным ДоМап4, и
что планируется сделать в 2021 году.
Лысенко А.В.: отметил ккадровый голод) по Москве в целом. Также отметил, что речь идет об
октябре, ноябре и декабре 2020 года. А в отчете цифра уквана за весь зимний период, на!мнаJI с
января 2020 года. Укомплектованность примерно 70О/о от плановоЙ .шсленности.

Лангар А.Р.: отметил, что и их не было. Просил пояснить о заработной плате дворников.
Лысенко А.В.: заработная плата дворников около 29 тыс.руб., и, с rIетом доплат, в сроднем
cocTaBJuIeT 40 - 50 тыс.руб.
Лангар А.Р.: о жалобах, обращениях rrо вопросtlп4 порчи столбиков, заборчиков, ограждающих

устройств во время уборки в зимний период. Что делается по данному вопросу и каковы меры
наксвания.
Лысенко А.В.: о восстановлении повреждений в весенний период за счет ГБУ.
Лангар А.Р.: просил пояснений о причинах подтоплений домов.
Лысенко А.В.: нарушена теплоизоJIячии фунламента.
Глазко Е.Г.: просип угочнений по объемалц проводимьтх работ по капитальному ремонту, а также
о создании проектного отдела в ГБУ, также просил ответить на вопрос явJIяется ли гражданин
Коваль сотрудником ГБУ.
Лысенко А.В.: пояснип, что в н.в. имеются 2 кандидатуры на замещение должности начальника
отдела, сейчас на согласовании в Префектуре. Отдел капитttльного ремонта формируется под
определенные виды работ, с 1 апреJIя в штатном расписании появится отдеп в 40 человек.
гр.Коваль не явJuIется сотрудником ГБУ. Разработка ПС,Щ водется на основании субподряда.
Глазко Е.Г.: о завершенном ремонте в МКД Панферова, 5-2 в 2017 году. Согласно отчета, работы
всо выполнены, что не соответствует действительности. Собственники обращаrотся во многие
инстанции, фиксируrот недостатки, однако ничего не выполнено до н.в. Около 3-х недель назад

была комиссия МЖИ по электрике, и быпи выявлены нарушениrI. Просил пояснений.
Лысенко А.В.: работы были приняты в20117 году всеми, кроме уполномоченньIх собственников.
Глазко Е.Г.: представил Еа мониторе фотофиксацию нарушений, отметил грубейшие нарушения
про проведении работ по капитальному ремонту, однако, ГБУ отрицает нарушения. Отметил, что
ФКР не приняты работы, и в течение 2020 года от ФКР поступали приглашения на комиссии.
Акты о приемке выполненньu< работ отсугствуют. Бьrло направлено множество обращениЙ, но
ГБУ были устрЕIнены только мелкие проблемы.
Лысенко А.В.: повторно отметил, что работы были приняты всеми. В течение текущего гоДа

зап,Iечания булут исправлены.
Глазко Е.Г.: когда булут устранены проблем с [У по Ломоносовский проспекту 7,1, и

ул.Панферова,5-2, в т.ч. по предписанию МЧС.
Лысенко А.В.: об устранении нарушений в течение 1- 2 месяцев спец.отделом.
Фахми Я.М.: об обращении онлайн по вопросу ремонта пожарного водопровода в доме 70 по
Ленинскому проспокту. Со слов ГБУ, все работы выполнены, что не соответствует
действительности.
Лысенко А.В.: пояснид, что работы некапитального характера были проведены, и лично проверял
выполноние работ. Полная заNIена путепровода относится к капитаJьным видаIч{ работ.
Глазко Е.Г.: в слrIае вьIхода из строя ОДПУ, каковы действия ГБУ.
Лысенко Д.В.: приборы yleTa не явJuIются обще домовыми прибораirли, стоят на rIете в ЕИРЩ.

,,Щобавил, что ГБУ один раз в б месяцев направJuIются показания при снятии расчетов.



Глазко Е.Г.: об отсутствии доступа у собствонников дома 60 по Ленинскому проспекту к
приборам rIета. Оплата происходила по нормативtlм, а не по показаниям счетчиков. Жители

явJuIются зt}ложникаN,Iи ситуации. Бьша в ГБУ фиксация поломки ОДПУ?
Лысенко А.В.: об отсутствии подписи ЕИРL| на Акте неработоспособности прибора. Отметил
также, что в слуIае разбирательств, невозможность оспорить потребления по нормативtlп4.

Зуев Ю.Б.: имеется ли возможность передачи ОДПУ в общедопевую собственIIость? Если булет

установка приборов силtlпли ГБУ, то кто будет балансодержателем.
Лысенко А.В.: передача ОДПУ в общедолевую собствонность невозможна. При установке
приборов силtlп{и ГБУ, ГБУ и булет балансодержателем, и соответственно булет нести
ответственность за работоспособность приборов.
Шагиахметова Э.К.: просила пояснить, как часто снимаются покa}зания с приборов )пIета по
теплу.
Лысенко А.В.: показffIия снимаются ежемесячно, но не ГБУ. ,Щобавил, что снятие показаний
производится с целью определения работоспособности приборов, ключевые покЕватепи
снимаются в январе месяце. Передача показаний происходит один раз в год, оплата ло lll2 в

месяц.
Шагиахметова Э.К.: при отчете МФЦ был вопрос об отсутствии показаний в ЕПЩ по
Гагаринскому району, т.к. должен быть договор у ГБУ.
Лысенко А.В.: отметил, что у него нет понимания, что даст дilIншI цифра житеJuIм. ,Щобавил, что
булет проведена работа по договору.
Шагиахметова Э.К.: просила обозначить адреса, где отсутствует система ПУ.
Лысенко А.В.: информация возможна к представлению по запросу.
Зуев Ю.Б.: просил пояснений о ситуации по домЕllu, в т.ч. и по Панферова, 5-2, где ГБУ проводит
капитЕtльный ремонт, и тtжже подписывает Акты приемки выполненньтх работ.
Лысенко А.В.: форма Акта явJuIется унифицированной, УК явJIяется и подрядноЙ, и
обслуживающей дома. .Щобавил, что в ГБУ не поступtши жалобы по Панферова,5-2,
Зчев Ю.Б.: некоторое время назад был отказ в вакансии водитолой. Сейчас имеются вакансии?
Лысенко А.В.: вакансий нет. РекомендоваJI обращаться в Щентры занятости, Ярмарки вакаrrсий.

Пояснило что при нtшичии вакансии, проявили заинтересованность окопо 90 человек, устроились
из Еих около 50, но по итогу никто не остЕlлся.

Давидович Я.А.: дJuI проведения ремонта помещений МБУ, Жилищник требует сметы. Ранее был
сметный отдеп в ГБУ, сейчас эта проблема возложена на депутатов.
Лысенко А.В.: сметный отдеп держать нецелесообразно, в штате ГБУ есть 2 сметчика. Сметы
требует не ГБУ, а любая конкурсIIаJI документация.
Давидович Я.А.: по благоустроительным работаiчr за счет СЭРР, ГБУ также требует сметы от

депугатов.
Лысенко А.В.: рекомендовал обратиться по данному вопросу в управу района.
Давидович Я.А.: согласно отчета, на 4 yracTкe по плану 65 дворников. По адресу ЛомоносовскиЙ
пр., 18 всю зиму работал 1 дворник, сейчас 2. Просил пояснить, что, на такую заработную плату
вьIходцы из СНГ не идут работать?
Лысенко Д.В.: гражданап,I СНГ нет возможности легального способа попадания в РоссиЮ И

о фициаrrьного трудоустройства.
Фахми Я.М.: просила повторно озвгIить размер заработноЙ платы дворников.
Лысенко А.В.: повторип информачию.
Фахми Я.М.: просила озвrIить размер заработной платы уборщич.
Лысенко Д.В.: около 26 тыс.руб., но итоговtul сумма зависит от убираемоЙ площаДи.

Давидович Я.А.: о плохом качестве уборки дворовьIх территорий в течение зимнего периода.

мшlомеханизированнм техника была всю зиму на ремонте. Просил пояснить сроки ремонта
техники, и когда она должна ремонтироваться.
лысенко д.в.: пояснил, что износ техники происходит при резком перепаде температур, а также

от длитепьной работы в течение 20 часов. Наборы расходньD( матери.rпов у ГБУ имеются, однако

на складе не могут быть постоянно необходимые узлы, невозможно спрогнозировать их



необходимость, также добавил о наличии проблем с поставками. Отметил также, что более месяца
техника в ремонте не находится.

Зуев Ю.Б.: отметил, что был в близлежащих областях к Москвео и там заработнIUI плата очень
маленькаJI, предложил IIривлекать граждан оттуда.
Толкачев Г.О.. пDедседательствyющий на заседании: просил дать ответ о том, был ли в 2020
году текущий косметический ремонт подъездов? Есть ли какой-то норматив по количеству
подъездов, подлежащих ремонту за год, имеется ли распоряжения Префектуры по данному
вопросу.
Лысенко А.В.: Программа по ремонту подъездов стартовала в начале 2020 года, однако потоМ

был запрет из-за пандемии. Всего отремонтировirли около 15 подъездов. Фиксации приемки
выполненньтх работ не было, только по корпусам д. 43 по Ленинскому проспекту. Всего за год
подлежит ремонту около 100 подъездов. Распоряжений Префектуры не имеется.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: субсидии на уборку снега направляются в

полном объеме в ГБУ?
Лысенко А.В.: да.
Толкачев Г.О.. председательствyющий на заседании: просил пояснениЙ о нагрузке на
создаваемый в ГБУ с 1 апреля отдел, численностью в 40 человек.
Лысенко А.В.: работа связана с выполнением работ по контрактам, информация по заработным
гIлатаN{ сотрудников отдела - коммерческаJ{ составляющiUI.
Толкачев Г.О.: имеется или будет формироваться отдел в ГБУ по контролю проведения
капитального ремонта? Сейчас на комиссии приходят начальники участков, люди далеКие ОТ

капитiIльного ремонта.
Лысенко А.В.: нет, отдел нецелесообразно формировать. За данное направление будет отвечатЬ

заместитель директора, который также лиIшо будет шринимать rIастие в работе комиссий.
Толкачев Г.О.. председательствчюший на заседании: продолжает ли работать в ГБУ гР-н
Бухлов И.С. с наличием административного наказания по судебному решению за нанесение
побоев жительнице района?
Лысенко А.В.: ответил, что не ознакамливilлся с судебным решением.
Фахми Я.М.: огласила ряд проблем. 1. Содержание и благоустройство дворов, межквартальньIх
скверов: МАФ, уборка, содерх(ание и уход за зелеными насаждениями.
1) Ремонт МАФ производится только по жалобшл жителей. Многие МАФ, в т.ч. детские
неисrrравны, опасны, Нет мониториЕга МАФ к весне.
2) Урны очищаются плохо, территория зЕlмусорена, не следят за своевременным вывозом мусора с
контейнерньD( площадок.
3) Окрашивание производится пожароопасной токсичной эмалью ПФ115 п.6.1 ГОСТ 6465-'16,

опасной для жизни и здоровья людей и животньж агрессивньD( цветов; требования о цвете
ограждений нарушаются постоянно. Старая краска не счищается, поверхность не обезжирена, не

ошкурена, не загрунтована.
3.1 Новое благоустройство: Подготовка предложоний: реестр зrulвок жителеЙ не ведется;

планов нет, проектов нет, размеры и количоства не верные, напихано все подряд побольше, голОВУ

не включают - ставят перголы, предназначенные лля Парка Горького в тенистьIх местах; цены
завышены: пример только на оборуловании для собак (двух) цены завышены на2,2 млн.рУб.
ПРИМЕР: оборулование по цене 188 тыс. предложено закупить за 495 тыс., оборудование по цеНе
50 тыс. за 199 тыс. и т.д. Это все недопустимо, приходится самоЙ все исправJuIть. Кто
контролирует цены?.Щанный вопрос из года в год. Просила прокомментировать.
Лысенко А.В.: цены предлагает не ГБУ, цены предлагаются поставщиком. ГБУ собирает оТ 3 дО 5

коммерческих предложений, и выбирается средняя цена.
Фахми Я.М.: в предложениях от ГБУ, которые поступают через управу раЙона, предложения
подписаны главой управы. Т.о. ГБУ дискредитирует главу управы, дает информацию на подпись,
глава управы ее подписывает и направляет в Совет депутатов. Привела конкретные
характеристики, интернет ссылки, добавила, что cEIMa запрашиваJIа у тех же пОСТаВЩИКОВ

коммерческие предложения, и имеются завышения HeкoTopblx позиций на 300%.



Фахми Я.М.: Поставка и монтаж оборудования: контроль за подрядчиком не ведется: не

соблюдается технология монтажа и соответствио оборудованияо согласованного Советом

депутатов. Замена некачественного оборулования не производится годап{и. Примеров ТiЖих ОЧеНЬ

много, например Ленинский проспект, 45, З6, Университетский проспект, 5 (все резиноВое
покрытие площадок) и др. Как вы работаете с поставщик€lми, имеются ли какие-то обязательства,
есть ли гарантийный срок? Когда булут заменены покрытия по вышеуказанным алресалл?

Лысенко А.В.: каждый контракт предусматривает гарантийный срок, все прописывается в

контрактах, в т.ч. гарантийные обязательства. С поставщикalп{и ведугся претензионные работы. По
cpoкtlп,I заI\4ены покрытий не готов ответить.
Фахми Я.М.: Постоянно нарушаются требования 39 Закона г.Москвы об участии депутатов в

работе комиссий по открытию и приемке работ по благоустройству. Считает, что не участие
депугатов в комиссиях также влияет на низкое качество оборулования. Просила взять на особый
контроль проблему.
Фахми Я.М.: Содержание и уход за зелеными насаждениями: Повсеместно нарушаюТСя
требования 74З постановления Правительства: снег св€tливается на газоны вместе с реагентоМ,
заезд техники на газоны, ломают ограждения; реагент разбрасывается кучами бездумно, имеется
масса фото; уничтожение молодьIх деревьев и кустов, посаженных по rrрограмме кМиллион
деревьев)); траву косят; листья сгребают под нопь; газоны и саженцы не поливают вообще
Еикогда, саженцы гибнуг, землю не рекультивируют; имеет место закупки некачественного
грунта, на котором ничего но растет, очень дешевый, предположительно берется при разрыТии
котлованов под метро. Восстановлонием утраченньш деревьев не занимаются; сухостой и
аварийные деревья не вырубают - только по жалобапt на портЕrл. Я вместе с активом раЙона писЕ}ла

жа_побы про сухостой. Никакой програIuмы по восстановлению озоленения района нет, особенно
межквартальные скверы, никогда не видела зЕuIвок от ГБУ. При этом пегко вырубаrот здоровые

деревья, по просьбе коммерческих структур. Земли в клумбах нет - только по жаrrобам.

Освещение: Нет KoHTpoJuI исполнения зЕuIвок по освещению, нет мониторинга в раЙоно о

необходимости освещения. Район плохо освещен. Метро Университет - проблема с освещением
не решена с 2018 года. Содержание МКД: не выполняются условия ,Щоговора с житеJuIми по

содержанию и ремонту МКД. Неудовлетворительное качество очистки мусоропроводов в

подъездalх, мусор не убирают по 5 дней, все гниет и пахнет; стволы мусоропроводов не

промывают никогда, хотя это предписано нормативом; Качество уборки в IIодъоздах низкое.
Состояние коммуникаций и подвtIлов ужасное - нет регуJIярной проверки состояния со стороны

руководства Жилищника. Жители платят бешgные деньги, и поJIyIают неудовлетворение и
аварии. Пример дома б по ул. Строителей: отсутствует доступ к подвЕrлап{, нот мониторинга по
состоянию подв€rлов. Просила обратить на это особое внимание.
Фахми Я.М.: о поступttющих жЕlлобах о проживании дворников-нелегалов с сомьями. Просила
пояснить, так пи это?
Лысенко А.В.: нет. Отметил, что фициа_пьно опровергает данный факт.
Фахми Я.М.: может предоставить список адресов, где имеются данные случм, с фотофиксацией.
Фахми Я.М.: Фасады домов, вместо очистки, закрашиваются, фундаirленты треск€lются, токущее
содержание вообщо не проводится. Просила обращать внимание, т.к. район исторический, и
особенно на те дома, где недавно прошел капитальный ремонт. Также необходимо обратить
пристальное внимание на дезинсекцию, KoTopzU{ своевремеЕно не проводится.
Фахми Я.М.: дЕrпее озвr{ила поступившие вопросы от жителей:
1. В нача_пе апреJIя 2020 г. силaпdиЖилищника была ликвидирована пилотнЕuI площадка по

раздельному сбору отходов Вавилова 52, которм ранее была установпена за счет средств СЭР и
была сохранена Постановлением правительства Москвы по двупоточной системе сбора отходов.
Таким образом, вместо 11 пилотньD( площадок, имевшихся в районе, с апреJuI 2020 r. осталось
только 10. Кто принял решение о демонтаже площадки, и искJIючению её из перечня пилотньD(
площадок в районе? Почему пилотную площадку не переЕесли на лругой адрес, если были
пробпемы? Нельзя ли вернуть в этот квартал rrилотную ппощадку РСО, при этом восстановиВ
количество пилотньD( площадок в районе?



Лысенко А.В.: Площадка бьша на у{астке, по межеванию не относящегося к территории дома, и
была реконструирована решением окружной комиссии. Поспе переноса ппощадки, её нельзя

обслуживать. ,Щанная площадка была кбесплатным экспериментом), и не была включена в

адресный перечень контейнерньD( площадок.
Фахми Я.М.: В отчете указано кол-во зеленьD( насаждений, высаженньD( Мосприродой в 2020 r.

по прогрalп{ме <Миллион деревьев>. Приняты ли эти зеленые насаждения на баланс Жилищника.
Какое количество зеленьгх насажденийо высаженных в районе Мосприродой в 2019 г., были
приняты на баланс Жилищника в 2020 г.?
Лысенко А.В.: точную цифру не смог yкtr}aTb. Отметил, что насаждения ставятся на баланс через

год после посадки. Сейчас на баланс принято окопо 80О/о.

Фахми Я.М.: За счет каких средств производится уборка прилегzlющей к МКД территории посJIе

очистки кровли и сброса снега на тротуары вокруг этого МКД? За счет средств на содержание и

ремонт общего имущества этого МКД или за счет средств, вьцеленньD( Жилищнику на уборку
территории?
Лысенко А.В.: за счет средств, вьцеленных Жилищнику на уборку территории, это зона
ответственности ГБУ.
Фахми Я.М.: Почему Жилищник осуществJuIет складирование снега с проезжей части ул.
Коперника на газон Парка 40-летия ВЛКСМ, явJIяющегося особо охраняемой территорией и
озелененной территорией?
Лысенко А.В.: по данному факту булет проведена проверка.
Фахми Я.М.: в августе во время проведения капитtIльного ремонта Ленинский проспект, д. 52

погиб человек. В разрешительньD( докр{ентах на проведение ремонта подписи отсугствуют.
Вместе с тем, Жилищник дал доступ на производство работ. Несет ли ГБУ ответственность за

наступлоние смертельного исхода, в т.ч. персональную.
Лысенко А.В.: ГБУ Жилищник дал доступ уполномоченной организации на производство работ,
на основании постуrrившего запроса. В данном слrIае, доступ был дан диспетчеромо были вьцаны
кпючи уполномоченной организациина основании письма-запроса и его рЕlзрешония.
Фахми Я.М.: Сулебные додги Жилищниказа2020г. 35 сулебньтх дел в роли ответчика на общую
сумму 95 млн.руб. Имеется ли статистика по судебныIrd решениям, на каком месте по ЮЗАО?
Лысенко А.В.: нет таких данньD(.
Фахми Я.М.: о предложении житеJuIм нtшравлять обращения в МЖИ о лишении ГБУ Жилищник
лицензии, т.к. не справJuIются со своими обязанностями на 100 %.

Шагиахметова Э.К.: имеется ли статистика по объему вывезенного снега, сколько бьтло

затрачено средств на вывоз снега и была ли экономия?
Лысенко Д.В.: статистики по объему вывезенного снега нет, по средствап{ было вьцелено 11

мпн.руб., привлекались подрядные организации, экономия от торгов бьша.

Шагиахметова Э.К.: кто заносит данные в систему ГИС ЖКХ?
Лысенко А.В.: ГБУ Жилищник.
шагиахметова Э.к.: на сйте ГБу размещен прайс на успуги различного бытового характера.
Житепи жалуются на то, что им отвечают: если хотят по данному праЙсу полrIить услУгУ, тО

берите квитаЕциЮ и оплачивайте её. Если наличным расчетом - то другЕu{ цена, в 7-10 раз больше.

Можно полгIать квитtlнции онлайн дJuI оплаты в ближайшем отделении сбербанКа?
Лысенко д.В.: с этим ведется борьба, необходимо сигнализировать, необходимо обратиться

непосредственно, готов разобраться по проблеме, по электронным платежап,I есТЬ дВиЖеНИе.

Шагиахметова Э.К.: о ремонте уличньIх лестниц, например Ленинский пр., 43, не в части

покраски или приделывании деталей, а проведении капитальньD( работ.
Лысенко д.В.: при установлении попожитольньIх температурньIх режимов булут проведены

нормЕrльные работы. При обращениях ГБУ обязан отреагировать.
Шагиахметова Э.К.: отметила, что в связи с аварийным состоянием уличньIх лестниц, их нужно

сносить и устанавливать новые.
Лысенко д.В.: дJUI сноса должны быть весомые причины. Будет проведена инвентари3ация, и по

итогtti\,I булет решение.
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Шагиахметова Э.К.: в отчете отсуtствует информация о количестве полrIенньIх ГБУ жа.побах.

Лысешко А.В.: в отчете продставлена информация, в ршделе кОбращения житепей>.

Шагиахметова Э.К.: просила пояснений о работе с МКМ <Логистика> в отношении
несвоевременного вывоза мусора.
Лысенко А.В.: в отношении МКМ <Логистика) ведется претензионная работа, отслеживание
гIостоянно, в т.ч. по поступающим жшlобаirл.

Шагиахметова Э.К.: отметипа, как председатепь Совета дома, положительные стороны работы
ГБУ Жилищник, и отрицательные.
Толкачев Г.О.. председательствyющий на заседании: предложид житеJUIм задавать свои
вопросы.
Житель Ленинский ппоспект. 3411: когда булет убрана дворовм территория?
Лысенко А.В.: уборка дворов в ежедневном режиме.
Житель Ленинский проспект.36: о недопуске диспетчером дворников в уборную. Когда булет
проведен ремонт водостоков. Сколько по времеЕи ведется ремонт фасадов домов и кто
контролирует работы? У дворников нет инструN{ентов дJuI работы.
Лысенко А.В.: булет проведена проверка. Контроль ремонта фасадов осуществjulет МЖИ.
,Щворники снабжены уборочньш инвентарем в полном объеме.
Житель Ленинский проспект. 3411: требуется обработка мусорокамер от тараканов, когда булет
обустроена собачья площадкq когда будет капитttльньй ремонт подъездов.
Лысенко А.В.: обустройство при отсутствии запретов, капитальньй ремонт подъездов зависит от
ФКР, и проведении им торгов.
Солнцева Н.В.. Ленинский проспект. 60/2: отметила, что все проблемы, перечиспенные выше
также присугствуют и в д. 6012 по Ленинскому проспекту. Не очищается крыша от снега, жители
доплачивают по 2-З тыс.руб. из-за неработшощего счетчика. Какие действия от ГБУ?
Лысенко А.В.: в отношении счетчиков просьба обращаться к балансодержателю - ЕИРЦ. ГБУ
направJIяли заIrросы в ЕИРЩ о принуждении к работаirr. ,Щля ознакомления с запросalI\,Iи, просьба
официально обратиться в ГБУ.
Фахми Я.М.: было ли информировalниo домового комитета или представителей дома по счетчику
данного дома?
Лысенко А.В.: было информирование активных жителей дома.
Солнцева Н.В.: жители имоют право наблюдать за снятием показаний счетчиков?
Лысенко А.В.: необходимо обратиться в МОЭК, либо в ГБУ в официа.пьном порядко.
Вобликова Л.И.. Ломоносовский проспект. 18: отметила, что 2020 год бьш годом двухпоточного
сбора мусора, вырtвила благодарность ГБУ и управе района в подходе к проведению акции
<<Москва-сортировочнаJI)), надеется на возобновпение акции. Также благодарность за акцию
кЕлочный круговорот), желатепьно увеличение точек сбора елок. Благодарность за проводение
акции по сбору ртутьсодержажих лаN,Iп, необходимо продолжить работу. Необходимо провести
проверку О,.ЩС по сбору энергосберегающих лаN{п. Отметила взаимодействие при возникновении
проблем на ул. Никопая Коперника. Вместе с тем большая претензия к скJIадированию снега на
территории парка 40-летия ВЛКСМ парке, обозначила необходимость срочного вывоза снега пока
он не начал таJIть вместе с реагентаIuи, Жилищник обещал сделать рекультивацию земли. Также
обратить внимание на нахождение в постоянном ремонте Бобкэт на 4 yracTKe. Также заiuетила, что
в отчете укшано на статистику по посаженным зеленным насаждониям, и отсутствии информации
по поставленным на бшlанс, о выживших растениях.
Фахми Я.М.: булет ли рекультивация земли в парке силrlI\4и ГБУ?
Лысенко А.В.: рекупьтивация будет сделана.
Фахми Я.М.: зачитала вопрос от rкительницы Натальи. проспект бO-летия октября. 5-1: было

проведеIIо ОСС, подпись под протоколом но ставила.
Артамонова Н.В.: протокол в ГБУ не поступал.
толкачев г.о." пDедседательствyющий на заседании: отметил за вьIход из Реглаrчrента'

предлойл перейти к обсужлеЕию решения. ВысказаJI свое отношение к не решаемьшt проблемаNI,

прозвуqавшим на отчете. Положительные моменты в работе ГБу имеются, однако больше
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нерошенньIх проблем. Гагаринский район не убирается, в сравнении с другими районами. Работа
ГБУ Жилищник Гагаринского района в2020 году неудовлетворительн€ш.

Фахми Я.М.: вырЕlзила согласие с мнением Толкачева Г.О., отметила отсутствие системноЙ

работы ГБУ, работа неудовлетворительнttя из года в год.
Глазко Е.Г.: вырtlзил согласие с коллегаN,lи, неудовлетворенность в отношении проВедения
капитального ремонта, отсутствием заN{естителя директора по капитальноМУ РемонтУ,
некомпетентность сотрудников ГБУ.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: предложил вносить альтернативные
предложения по проекту рошония.
Не поступили.
Шагиахметова Э.К.: выскЕвilIась, что отчет принимается в соответствии с законом ГОРОДа

Москвы М 39, и у депугатов именно к ГБУ предвзятое отношение. Отметила, что отчот
необходимо принять к сведению, либо не принимать вообще. Отсутствуют критерии оценки

деятеJIьности ГБУ, нигде не прописаны.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: выскч}зatл свое мнение на репликУ_
депугата Шагиахметовой Э.К.
Зчев Ю.Б.: высказал свое мненио по предьцущим высказываниям, права дЕIвать оценку никто не

отбирал.
ТолкачеВ t.о.. председатель в решении указываем 1. Признать отчет_
ГБУ Жилищник в 202О году неудовлетворительным. 2. признать работу ГБУ Жилищник в 2020
году неудовлетворительной.
Шагиахметова Э.К.: внесла предложение - принять отчет ГБУ Жилищник в 2020 гоДУ К

сведонию.
Толкачев f.О.. председательствчющиЙ на заседании: о постановке на справочное мягкоо_
рейтинговое голосование поступивших предложениЙ, и далее, на голосование решение С

поправкаN4и, которые пройдуг:
1. с yreToM предпожения Толкачева Г.О.:
Голосовали (за) - 5 депутатов.
2. с yreToM предложения Шагиахметовой Э.К., согласно проекта, находящегося в рассылке:
Голосовали (за> - 1 депутат.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: с учетом результатов ГолОСОВаНИЯ, ГДО

большее количество голосов набрал 1 вариант проекта, зачитttл проект решения:
В соответствии с пунктом 3 части l статьи 1 Закона города Москвы от 11 июJUI 2012 года

Ns39 ко наделении органов местного самоуправпеЕия муниципальньD( округов в города Москве
отдельными полномочиями города Москвы>' постановпением Правительства Москвы от

10.09.2012 Ns474-ПП кО порядке ежегодного заслушивания Советом депугатов муниципального
округа отчета главы управы района и информации руководителей городских организаций>, Совет

депуtатов муниципального округа Гагаринский решил :

1. Признать отчет гБу <<Жилищник Гагаринского района> за 2020 год

неудовлетворительным.
2. Признать работу ГБУ <<Жипищник Гагаринского района> в 2020 году

неудовлетворительной.
3. Направить настоящее решение в ,щепартаirлент территориаJIьньD( органов исполнительной

власти 
"орода 

Москвы, ,Щепартамент жилищно-коммунaльного хозяйства города Москвыо

префектуру Юго-Западного административного округа города Москвьц упразу Гагаринского

района.
4. Опубликовать настоящее решение в бюллетене кмосковский муниципальный вестник> и

рЕlзместить на официальном сайте http://www.gagaTinskoe.com.
5. Контроль за выпопнением настоящего решения возложить на главу муниципального

округа Гагаринский Е.Л. Русакову.
толкачев г.о.. председательствчющий на заседании: поставил вопрос на голосование.

@Г.,Фax'"я.М.,ToлкaчeвГ.o.,ЗyeвЮ.Б.,,ЩaвидoвичЯ.A.)
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(Против)) - нет
(Воздеря(ался) - 2 чел. (Лангар А.Р., Шагиахметова Э.К.)
Решение не принято.

Толкачев Г.О.. председательствyющий на заседании: объявип перерыв.
Толкачев Г.О.. председательствyющий на заседании: предложил продолжить заседание.

3.СЛУШАЛИ:
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: по вопросу (Об информации

руководитеJIя подр€rзделения ГосударствоIIного природного бюджетного rIреждения города
Москвы кМосковскоо городское управление природными территориями> .Щирекции природньrх
территорий <.Щолина реки Сетунь> о работе уrреждения на территории муниципального округа
Гагаринский за 2020 год> стоит докладчиком Ленца С.В. В связи с ее нахождением в отпуске,

докJIадчик поменялся, будет отчитываться Врио директора .Щирекции природньD( территориЙ
к,Щолина р.Сетунь> Козин В.В. В течоние завтрашнего дня булет подтверждающий документ по
Козину В.В., сегодня заслушать отчет и принять соответственно решоние, котороо далее оформить
с учетом предоставления документа.
Козин В.В.: представился перед присугствующими, выступил с докJIадом о работе rIрождения В

2020 году.
ВысТУПИЛИ:

Фахми Я.М.: какие земJIяные работы вепись по уп. Капицы?
Козин В.В.: земJuIные работы ОАО Строймонтаж и ААО Инжстрой проводили работы по

разрытию котлована дJIя прокладки сетей. Была проведена проверка, работы проводились без

документации, в н.в. разрытия в нtlличии, будет предписание об устранении нарушений. На
данный вопрос булет обращено внимание.
Фахми Я.М.: какие действия со стороны руководства Мосприроды в отношении установленноЙ
несколько лет IIазад подсветки без разрешительной докумонтации.
Козин В.В.: на данный вопрос были даны неоднократные ответы, коротко напомнил. В
эксплуатации у.ЩЖКХиБ, актов принятия не видели, не явJIяются балансодоржателем территории.
Зчев Ю.Б.: нет ли нарушений режима особой охраны при кЕDкдом вкJIючении подсветки?
Козин В.В.: Режимы особой охраны угверждены в 48 з€коЕе, также имеется Положение о

заказнике, где никаких реглап{ентньIх и ограничительньD( мер не указано.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: предложил зачитать постУпиВшИе

вопросы от жителей и заслушать на них ответы.
Козин В.В.: было обращение к депутатап{ на отпрtlвку зараное всех вопросов дJIя тщательной

проработКи ответов. Если не булет дан ответ, или данный ответ не устроит, просьба обращаться

письменно в Мосприроду.
толкачев Г.о.. председательствчющий на заседании; огласип вопросы.

1. Несколько рЕlз оформлялись документы на членов рабочей группы по дирекции.Щолина

реки СетУнь, по оопт, вкJIючiш заказник Воробьевы горы. Несмотря на активные жалобы и
нrшоминания чпенов рабочей группы, заседания не проводятся. Почему? Когда восстановите

работу группы?
2. Прокуратура признала незаконность установки системы пандшафтного освещенИЯ В

заказнике Воробьевы горы. Что дирекция делает дJUI отключения и демонтажа подсветки?
3. Наlчrи направлено несколько зЕшросов о природоохранньD( мероприятИЮ\ В ЧаСТнОСТИ,

оценке воздействия ныне ведущихся работ на состояние животного и растительного мира,

охраняемого ландшафта. Полуrены ответы, что оценка воздействия не ведется. Что

предпринимается, чтобы предотвратить вредные воздействия?
4. Ранее были неоднократно даны экспертные рекомендации по выведению иЗ оопТ

сторонних пользователей. ЧТо деJIает,Щирекция для этого?
5. На территории оопт запdечены работы по благоустройству, приводящие к сокращению

охраняемЬIх прироДньD( сообЩеств И растительности. В частности, незаконныо покосы луговой
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растительности, вырубка, рврытия, заN{ена охраняемой (включаrощей краснокнижные виды)

растительности на злаковый газон, мощение русол рrIьев. Что предпринимает дирекция, тгобы
не допускать воздействия на ландшафт и растительность?

6. Утверждено новое Положение на заквник Воробьевы горы. Организовывалось ли
общественное обсужденио проекта? Как вы оцониваете изменения по сравнению с 2009 годом?

7. Считает ли .ЩирекциrI строительство ((спортивного кластера) совместимым со статусом
ООПТ? Какие специальные меры принимЕlются дJIя минимизации воздействия на природу
заказника?

8. Отмечено усиление поверхностньD( оползней и эрозии почвы на склонtlх из-за
строительньп< работ. Какие меры безопасности предлагаются?

9. Какие rIастки территории изъяты по посл9днему Положению и почему? Чем
скомпенсированы? Адекватная ли это компенсация?
Козин В.В.: дttл ответы и пояснения в ptlп{Kax возложенньD( полномочий.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: предложил перейти к голосованию по
предложенному проекту решения. Отметил необходимость продолжения работы, с участием
заинтересованньIх органов, в т.ч. Мосгордумы. Зачита.rr проект решения:

В соответствии с пунктом 7 части 1 статьи 1 Закона города Москвы от 11 июJIя 20|2 rода
Ns39 кО наделении органов местного саNIоуправления муниципЕtльньD( округов в города Москве
отдельными полномочиями города Москвы>, Совет депутатов мунициrrального округа
Гагаринский решил:

1. Принять информацию заN{еститеJrI директора.Щирекции природньж территорий <,Щопина

реки Сетунь>> Козина В.В. о деятельности ГПБУ кМосприрода) в границtlх района Гагаринский в
2020 году к сведению.

2. Направить настоящее решение в.Щепартап{ент территориальньD( органов исполнительной
власти города Москвы, ГПБУ <Мосприрода>, .Щирекцию природньD( территорий <rЩолина реки
Сетунь>.

3. Опубпиковать настоящее решение в бюллетене <<Московский мунициrrальный вестник) и
разместить на о фициЕlльном сайте http : //www. gagarinskoe. соm.

4. Контропь за выполнением настоящего решения возложить на главу муIIиципального
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.
толкачев Г.о.. пDедседательствчющий на заседании: провел голосование.
<<За>> - 7 чел.
Решение принято.

<<Против>> - нет <<Воздержался>> - нет

Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: объявил перерыв.

Во время перерыва зал заседаний покинула депутат Шагиахметова Э.К. Присутствуют 6

депугатов.
Толкачев Г.О.. председательствчющий на заседании: после перерыва был уграчеII кворум,
депугат Шагиахметова Э.К. покинупа зап заседаний. Оставалось много вопросов, в т.ч. и по
благоустройству, проведение далее заседания не имеет юридического смысла, не сможем приЕять

решения по вопросаN{, хотя большая часть из них уже была обсуждена. Высказал свое мнеЕие в

отношении заспушанных отчетов и приЕятия по Еим решений. Не рассмотренные сегодня вопросы

рассмотреть на последующих заседtшиях.
Фахми Я.М.: выскtr}ала мнение в отношении покинувших заседание депугатов.

объявил заседание закрытым.

Проmокол вела
compydttuK аdмuнuспрацuч МО Гаzарuнскчii
Голубцова И,Г., 8-499-727-00-2 l
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